

にこにこおひさまだより

11月ごう



実りの秋です。作物が育つように、子ども達も日々成長しています。

声を掛けても部屋に入れなかった子が、時間は掛かるものの自分で入って来れるようになったり、率先してお手伝いをしたり etc…

嬉しい実りがいっぱいです 🍆🍎🍊



夏休みに設置したにこにこおひさま砂場での遊びは、まだまだ楽しく続いています。

せっせと汲んできた水を流し入れ、毎日色んな川やダムが出来ています。



1年生が校庭の木陰の間に入って遊んでいたので『何してるの？』と聞いたら。『秘密基地』と言っていました。

それを聞いていた女の子が『秘密基地だから秘密やろ、ばればれの秘密基地だね』と言って皆で笑了。



ばればれの秘密基地



外遊びがいっぱいできる日常の中で、子ども達はそれぞれの教室を越えて色々な友達と色々な遊びをして毎日楽しそうです。

時々トラブルもあり、そのひとつひとつが一人一人の学びになっているようです♡



10月27日(水)、第4回目の英語クラブを行いました。

支援員ののぶさんが講師となり(専門家です)、英語の歌を元気に歌ったり、野菜、果物、お菓子、動物、昆虫の絵カードを英語で唱えて覚えてきました。

最後に絵カードに出てきた単語のつづりを上手に書き写していました。

次回も楽しみです。

お知らせ

- ★来年度の入所申込書の提出期日は11月1日～12月3日です
- ★紙人形劇もまだ間に合いますのでどうぞ申し込んで下さい
- ★着替えの衣替えをお願いします
- ★持ち物の記名をお願いします



子ども達のつぶやき 😊

